



RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE
UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

NOTE D'INFORMATION N° 0182 / VPR DU 16 MAI 2025

Le Vice-Président de la République a eu des entretiens avec l'Ambassadeur d'Espagne et la Coordinatrice du Mouvement mondial SUN

Le Vice-Président de la République, M. Tiémoko Meyliet KONÉ, s'est entretenu, ce vendredi 16 mai 2025, au Palais de la Présidence de la République, successivement avec l'Ambassadeur du Royaume d'Espagne en Côte d'Ivoire, S.E.M. Guillermo MARÍN GORBEA, et la Secrétaire Générale Adjointe des Nations Unies, Coordinatrice du Mouvement mondial Scaling Up Nutrition (SUN), Mme Afshan KHAN.

L'Ambassadeur d'Espagne, S.E.M. Guillermo MARÍN GORBEA, s'est dit heureux de cette rencontre qui lui a permis de présenter ses civilités au Vice-Président de la République, d'échanger avec lui sur les questions d'intérêt commun à nos deux pays, et sur les moyens de renforcer les relations de coopération.

Il s'est réjoui de la qualité de ces relations de coopération et a souhaité que celles-ci soient portées à un niveau plus élevé dans certains domaines d'activités, sur lesquels il dit avoir eu une convergence de vues avec le Vice-Président de la République. Il s'agit, en l'occurrence, de l'éducation, de la formation professionnelle, ainsi que de la coopération économique, commerciale et touristique.

S.E.M. Guillermo MARÍN GORBEA a, par ailleurs, évoqué le projet stratégique Espagne-Afrique porté par son pays, dans le but de raffermir ses relations avec l'Afrique de l'Ouest plus généralement et, en particulier, avec la Côte d'Ivoire qui, selon lui, compte le plus grand nombre d'apprenants de la langue espagnole en Afrique.

Pour finir, le Diplomate Espagnol a exprimé au Vice-Président de la République, le souhait de son pays de voir la Côte d'Ivoire représentée, au plus haut niveau, à la Conférence Internationale pour le Financement du Développement qu'il co-organise avec le Secrétaire Général de l'ONU, du 31 juin au 3 juillet 2025, à Séville (Espagne), avec la participation attendue de plusieurs Chefs d'État.

Quant à la Coordinatrice du Mouvement mondial Scaling Up Nutrition (SUN), Mme Afshan KHAN, elle a exprimé sa totale satisfaction sur la tenue, hier, à Abidjan, de la table-ronde pour le financement du Plan National Multisectoriel de Nutrition 2024-2027, à l'issue de laquelle la Côte d'Ivoire a réussi à mobiliser 187,5 milliards de francs CFA auprès de ses partenaires au développement.

Elle a ajouté avoir également échangé avec le Vice-Président de la République sur les voies et moyens de maximiser les investissements qui sont faits pour endiguer la malnutrition, conformément à la vision des plus hautes autorités ivoiriennes d'intégrer au mieux la nutrition dans tous les secteurs d'activités.

Poursuivant, Mme Afshan KHAN a exprimé son admiration pour la qualité exceptionnelle du Plan National Multisectoriel de Nutrition élaboré et présenté par la Côte d'Ivoire, à l'occasion de la table ronde du 15 mai 2025.

Pour terminer, elle a souhaité que ce document soit non seulement partagé aux autres pays d'Afrique et du monde, pour servir de référence, mais aussi qu'il soit présenté dans les rencontres internationales de mobilisation des ressources à venir, telles que la prochaine Conférence pour le Financement du Développement prévue en Espagne.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :

Appolinaire Assa YAPI

Direction de la Communication / Département Presse et Multimédia

Tél : (+ 225) 27 20 31 45 97 – 05 05 07 71 92

E-Mail: assa.yapi@presidence.ci - servicepresse.pr@presidence.ci